



EcotoxicoMicYR: Erstes internationales Webinar für junge Forscher im Bereich der mikrobiellen Ökotoxikologie

14. Dezember 2021 |

Louis Carles, Postdoktorand in der Abteilung für Umwelttoxikologie, gewann den Preis für die beste Live-Präsentation während des Webinars "EcotoxicoMic for Young Researchers".

Er präsentierte seine im Rahmen des [Projekts EcoImpact 2.0](#) durchgeführte Arbeit über die Auswirkungen von Abwässern auf Biofilme in Fließgewässern. Louis Carles ist nun eingeladen, seine Arbeit auf der Konferenz EcotoxicoMic 2022 (Montpellier, Frankreich, 15.-18. November 2022) vorzustellen.

Links

Konferenz EcotoxicoMic 2022

EcotoxicoMic for Young Researchers

<https://www.eawag.ch/de/info/portal/aktuelles/newsarchiv/archiv-detail/ecotoxicomicyr-erstes-internationales-webinar-fuer-junge-forscher-im-bereich-der-mikrobiellen-oekotox>